



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

A partir del sábado 26 de noviembre de 2016, Cipolletti cuenta con una Feria Permanente de Economía Social, sumándose así a las 170 ferias que funcionan en todo el país con el apoyo del Ministerio de Desarrollo Social de la Nación y cuyo objeto es promover una economía más solidaria y de producción nacional.

Básicamente, la propuesta consiste en sumar emprendimientos a espacios de comercialización como Mercados Federales y Ferias Permanentes, acompañando a los emprendedores en la consolidación de sus proyectos con una capacitación que los ayude a posicionar sus marcas y su inserción en nuevos canales de ventas. Estos espacios de comercialización forman parte del Plan Nacional y Federal Creer y Crear, el que brinda distintas herramientas para el desarrollo de las economías regionales.

Por otra parte, las ferias y mercados facilitan el encuentro e intercambio de experiencias y conocimiento, tanto entre los mismos productores como con los consumidores. De esta manera, se impulsa la conformación de redes colaborativas de trabajo y de comercio regional.

De modo que los artesanos y emprendedores de Cipolletti ya tienen su espacio todos los fines de semana en el predio ubicado sobre la calle Fernández Oro, cercano a las vías del ferrocarril, en el paseo de la Casa de la Música, a unas pocas cuadras del centro cipoleño.

Los 30 puestos que integran la Feria ofrecen una gran variedad de productos elaborados por los feriantes locales. Trescientos artesanos y emprendedores integran el registro de la comuna y son 80 las personas que participan cada semana. El espacio posibilita que todos los interesados en comercializar sus productos puedan hacerlo, ya que de ser necesario los puestos se van alternando.

La inauguración estuvo a cargo del Intendente Aníbal Tortoriello, acompañado por funcionarios locales y nacionales. La estructura de hierro de los puestos con sus techos, mesas e iluminación aportados por Nación conforman un método práctico y cómodo para los feriantes.

La Feria Permanente de Cipolletti ha sido muy bien recibida por los vecinos, ya que nos acerca el trabajo de emprendedores, artistas y artesanos locales, quienes a través de este espacio de economía social pueden ofrecer sus productos de manera directa, sin intermediarios.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Por ello:

Coautores: Jorge Armando Ocampos, Daniela Beatriz Agostino.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, comunitario y económico la Feria Permanente de Economía Social que se inauguró en la ciudad de Cipolletti el 26 de noviembre del corriente en el marco del Plan Nacional y Federal Creer y Crear.

Artículo 2°.- De forma.